

ta el año 1871, fecha en que el alferez Amaro pasó á formar parte de la Escuela de Gobernación, durante la Presidencia del doctor Julio Herrera y Obes, en calidad de Teniente 2.o. Este ascenso lo obtuvo á propuesta del General Galarza.

De ahí arranca su carrera en ascensos legítimamente ganados por su contracción al servicio de las armas. Comandó el Coronel Amaro muchas unidades hasta que una feliz coincidencia lo trajo á ponerse al frente del Regimiento donde había comenzado su carrera militar, como soldado distinguido.

La designación del coronel Amaro para ocupar el puesto vacante en el Supremo Tribunal Militar por fallecimiento del general Callorda, fué una resolución que el mismo coronel no esperaba tan pronto si bien es cierto que había hecho gestiones en ese sentido.

El coronel Amaro se pronunció en forma agradecida para con el General Galarza, de quien es viejo amigo y ferviente admirador.

Terminado nuestro breve reportaje, agradecemos al señor ministro la gentileza con que se prestó á nuestras interrogaciones.

Hecho de sangre

Entre dos Guardias Civiles

En la noche del sábado á las 10 y 1/2 p. m. encontrándose francesos los Guardias Civiles de la 1.a sección Antenor Sambucetti y Juan Ramón Martínez se trabaron en pelea en la calle Yi esq. 25 de Mayo, resultando muerto el primero y gravemente herido de dos balazos en el pecho el segundo.

Sambucetti falleció en la comisaría de la 1.a, quince minutos después de haber sido conducido á ella; el herido Martínez fué conducido á la Sula de Auxilios, donde se encuentra en asistencia.

Según se nos informa el hecho se produjo debida á un cambio de palabras entre ambos, motivo por haberle exigido Sambucetti á Martínez una caja que le había prestado.

Concurrieron á la Comisaría una vez ocurrido el hecho el señor Juez Ldo. Dr. Aladio acompañado de su Actuario Sr. Vidal.

Por orden del Juez se dispuso se practicara la autopsia al cadáver de Sambucetti.

El empadronamiento

Terminación de los trabajos

En el tren de horas del domingo regresó á la capital el Director Gral. de Evaluaciones Sr. Zenón Rodríguez, quien había llegado á esta con el objeto de inspeccionar los trabajos del empadronamiento de la propiedad rural del departamento á cargo del inteligente ingeniero Florencio G. Ponce.

El Sr. Rodríguez regresó á la capital bien impresionado por la forma de presentación de los trabajos y por su feliz terminación, habiendo quedado á entera satisfacción de dicho Jefe, pues según informes el señor Ponce mereció sinceras felicitaciones.

El señor Ponce personalmente á fines del corriente mes hará entrega de todos los planos y demás documentos del trabajo referido, á la oficina de Evaluaciones.

Con la terminación de estos trabajos dentro del plazo acordado por el P. Ejecutivo el señor Ponce además de la satisfacción personal que sentirá al ver realizado su cometido, experimentará aun mayor satisfacción al recibir el premio de 1875 pesos que el gobierno le prometió.

Compras de lanas

Un colega de la vecina ciudad de Trinidad, informa lo siguiente referente á varias compras de lanas:

La casa José B. Ferrer compró precios que oscilan entre \$3.80 y 3.40 los siguientes lotes: Angel Sorondo, Angel Sorondo (hijo), Ángel Carrato, Pedro Sendic, Wenceslao Almirón, Domingo Cabot, Dalmiro de los Campos.

El señor Perera, representante de Habinga Ilos, compró á \$3.50 los 10 kilos, las lanas de los establecimientos de sucesión Oy benart, Juan Benia, Juan A. Ferández.

La casa Antonaccio adquirió los siguientes lotes á precios que oscilan entre \$3.20 y 3.40: Santa Cecilia, Manuel Larrauri, F. Gómez, P. Daset, Juan Carrica, J. Rullan, E. Recuero, E. Irazabal, y J. Rios.

Cambios de Jefes Políticos

Según nos informan telegramas recibidos de nuestro correo postal en la capital parece que de un momento á otro se producirán varios cambios de Jefes Políticos en algunos departamentos.

La Ola Giratoria

Continúa siendo enormemente concurrencia esta simpática feria ondulatoria. Los bebés están de parabienes, para ellos la Ola Giratoria, los caballitos, y no el teatro de donde la mayor parte de las veces que concurren, salen profundamente dormidos ó á la grima viva porque tras de no poder soportar la quietud, se puede decir obligatoria de aquellos momentos han tenido que sostener una lucha encarnizada contra la voluntad avasalladora de las madres.

Por cierto que es bastante espesa la ola humana que se haceecer por la Ola Giratoria; hasta los dragones aprovechan el dulce viaje de la Ola, para entreverse á las románticas delectaciones maternas.

Casi que es más agradable mirar los movimientos de la Ola y escuchar las voces inarticuladas que se escapan de algunas jóvenes cuerdas vocales, desde un banco de la Plaza, que subir, por que á lo mejor se marea uno por la falta de costumbre á esos movimientos, y luego... después... ya sabemos que le pasa á esas garrapitas chilonas.

Ya tienen pues, los niños de familias prudente en qué entretenerte las tardes domingueras y todas las noches, los otros niños, los infelices niños que pertenecen á familias pobres, esos no pueden disfrutar de esos jolgorios al alcance únicamente de aquellos que tienen quien les proporcione una ó varias monedas de 5 centavos, porque entre los pobres, resulta una violencia, un gran cuestionario el desprendimiento de medio real para que un chico suba á la Ola, y un chico de esos, prefiera un buen pedazo de pa, que andar cien veces en la Ola Giratoria.

Centro Sportivo 'Unión Juvenil'

Se avisa á los socios del Centro Sportivo Unión Juvenil y al público en general que á causa del mal tiempo ha sido suspendido para el domingo próximo 27 del corriente el Torneo Atlético que debió efectuarse el domingo ppdo. en su Field en el Hipódromo Independencia. — El Secretario.

Noches de Teatro

El sábado 19 debutó en el Teatro Español la Compañía Dramática Italiana de la que es su director, el primer actor señor Remo Prati.

Las obras con que debutaron el sábado nos resultaron perfectamente interpretadas.

El domingo tuvimos el placer de ver representar á *Morte Civil* como pocas veces; pues en esta obra el señor Remo Prati hizo notables creaciones en el papel de Copraro.

La señorita Lema Prati nos hizo oír su melodiosa voz, con preciosas melodías, romanías y canciones, á las que dió sin duda una tonalidad exquisita, porque ella puede hacerlo, pues tiene

nova voz de esas que apenas susurran sugestión e inspiran al mismo tiempo,

Para mañana jueves anuncia la siguiente función.

1.o La preciosa comedia en un acto de A. Marenco titulada «Patrón». 2.o El drama en un acto del eminente actor siciliano Ugo Giovanni Grassi, titulado: «Tresas ó sea sangre Siciliana». 3.o Canciones por la Sta. Lena Prati y 4.o La preciosa comedia en un acto «La sposa el Cavaliere».

Condensadas

Llamado á licitación

Como se verá por el aviso que en otro lugar publicamos la Intendencia Municipal llama á licitación pública para el arrendamiento de una parcela de terreno no para establecer un kiosco en la parte comprendida entre el Puente del F. C. Y. del U. y el carretero del Río Yi.—Las propuestas que se presentaren serán abiertas el dia 30 del corriente á las 3 p.m.

Teniente Alcalde

La alta Corte de Justicia ha nombrado Teniente Alcalde del 3er distrito de la 7.a Sección de este departamento al sr. Alberto T. Roselli.

Otro caso de escarlatina

Ha sido denunciado á la lupa policial de Higiene otro caso de escarlatina ocurrido en esta ciudad en la calle Caballero casi frente á la Plaza Sarandí.

F. C. Pan Americano

Un colega de Trinidad informa que la empresa del P. Americano ha encontrado á un escribano de aquella ciudad la escrituración de los terrenos utilizados para la construcción de la vía férrea á fin de conducir inmediatamente el ramal entre Trinidad y esta ciudad.

Analisis de leches

Resultaron buenas las leches que expendían: A. Acosta J. González, R. Bedoya, A. Patrón, F. Larrique, E. Arriba, P. Tierno, B. Coitiño, A. de León, S. Sanchez.

Diputado Sr. Negro

En el tren de horas del domingo llegó de la capital el diputado por este departamento Sr. Ramón B. Negro, regresando el lunes. — Deseamos haya tenido un feliz viaje el apreciable amigo.

Director de Evaluaciones

Después de una breve estadía en esta de donde siguió viaje en automóvil á Flores el Sr. Senén Rodríguez acompañado por el ingeniero Sr. Ponce y Sr. O. Ramos Suárez, el domingo retornó á Montevideo.

Remate de un terreno

El dia 8 del mes entrante se rematará al mejor postor un solar de terreno con sus construcciones que perteneció al Sr. Zácaras Silveira, ubicado al Sud de la Plaza Independencia.

Estado de caja

La falta de espacio nos obliga a posponer para el próximo número el Estado de caja correspondiente al mes ppdo. de la Tesorería de I. Primaria,

Vida Social

PAGINA

Dudar!

Está bien; pero no se duda siñodes, más de haber creído mucho.

Me refiero á las dudas que en general el sentimiento.

Así como no se puede palpar la oscuridad sin haber sentido los besos atraídos de la luz, no se llega á dudar sin haber vivido en el espacio azul de la creencia.

Dudar es lo que podría llamar se una submersión en la sombra y, desde su fondo, contemplar la claridad.

Cuando se baja á la sumadu da, es entonces que se valoriza todo el engrandecimiento de la ascension á la cumbre creencia.

Lo repito: no se dude sino despues de haber creído, y hasta que se dice que así como la exce-

siva claridad produce el encandilamiento, la duda es efecto de un exceso de creencia.

Mirad al sol en pleno zenit, de frente, con toda pupila! ¿Qué sentís?

Mirad con los ojos del espíritu, (el espíritu también tiene sus ojos, á ese otro sol, vida de vuestros sentimientos y decidme: ¿quién os deslumbra sin demasiada tristeza? ¿Qué hay felicidad cuando se duda?

De acuerdo; pero la duda acusa superioridad moral, ó, cuando menos, ansias de mejoramiento.

Dudad! Dudad siempre y mucho! No dudan los ignorantes los imbeciles, los proletarios del sentido! Pero los que tienen almas en su alma, no deben perderse en las obscuridades de la fe, ni tampoco hundirse en las oscuridades del ateísmo.

Judad creyendo y creed dudando! Ignorantes.

Especialidad Nueva Champagne Rosado

De la acreditada marca "Clicquot Ponsardin" en venta en
El Uruguayo.
D E
Antonio B. Giordano

**Campanillas, pilas se-
nes, perillas, alambre, todo lo necesario para instalar timbres eléctricos por muy poco dinero se obtiene en
El Uruguayo de Antonio B. Giordano.**

Se necesita pendiente joven, con buenas referencias y que conozca el ramo de ferretería, en el comercio de García Fernández.

Ferro C. C. del Uruguayo

Trenes de excursión á Tacuarembó y Rivera — El sábado 26 de Octubre 1912 — Exposición Feria Nacional en Tacuarembó — Con coche Restaurant,

Salida de Central 6.10, Yatay 6.20, Piedras 6.44, Canelones 7.13, S. Lucía 7.36, Florida 8.55, Sarandí 10.8, Durazno 11. p. m. Molles 12.5, Río Negro 12.43, Chamberlain 1.9, Cardoso 1.33, Achar 2.21, Pampa 2.50, Piedra Sola 3. 23 Tambore 3. 55 Tacuarembó 5. Riveras.

Central á Tacuarembó 1. a \$ 8.00, 2. a clase \$6.00, Serie B. 10.00 — Central 4. Rivera 1. a clase 10.00, 2. a \$8.00, Serie B 15.00 — Río Negro á Rivera 3.50, 2. a 2.80 — Río Negro á Tacuarembó 1 a 2.50, 2. a 2.00.

Los boletos de la serie A serán válidos para regresar con un expreso que saldrá de Rivera el Lunes 28 á las 7.10 am. y los de la serie B, por trenes ordinarios hasta el Miércoles 6 de Noviembre.

**C. W. Bayne
Ador. Gral.**

Intendencia Municipal

LICITACION

Convócase á licitación pública para el arrendamiento de una parcela de terreno para establecer un Kiosco en la parte comprendida entre el Puente del F. C. Y. del Río Yi. de acuerdo con el pliego de condiciones y demás antecedentes que se encuentran á disposición de los interesados en la Secretaría de esta Oficina.

Las propuestas deberán presentarse en el sellado correspondiente, bajo sobre cerrado el dia 3 de Noviembre á las 3 p.m., ése que serán abiertas en presencia de los interesados que concurren al acto.

La Municipalidad se reserva el derecho de aceptar la propuesta que considere más conveniente, ó bien rechazar todas.

**Durazno, Octubre 20 de 1912.
La Secretaría.**

Intendencia Municipal

AVISO

Ante esta Intendencia se ha presentado como apoderado de la sucesión de Don Aniceto Laguna, don Feliciano Panteón ó en los Niños que conviven con él, pidiendo permiso para clausurar una portera ubicada en la linea que divide el campo de su mandante situado en la 10.a sección judicial del Dpto. desde la linea divisoria con doña Ramona Concepción Núñez, hasta el empalme con el camino Departamental que cruza por el Angelo Nort este de dicho campo.

Para mas datos, se encuentra en la Secretaría de la Intendencia, á disposición de los interesados el plano respectivo donde se indican las modificaciones de las servidumbres solicitadas.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 687 del Código Rural y Decreto del P. Ejecutivo de fecha 20 de No-

viembre de 1911, se hace la presente. Art. 687 del Código Rural del P. Ejecutivo de fecha 20 de Noviembre de 1911 se hace la publicación durante TREINTA DIAS, haciendo saber que los vecinos tienen el derecho de oponerse á la gestión promovida por la interesada.

**Durazno, Setiembre 26 de 1912.
Rufino Peluffo
Alfredo Marfetan
Inte.
Strio.**

Intendencia Municipal

AVISO

La Sociedad Italiana de S. Luis avisa a los socios que temporalmente de su familia separada Panteón ó en los Niños que conviven con él, pidiendo los restos en una urna depositado en el mismo para los que no hayan sido retirados de la familia. La Comisión Directiva pone en urna.

Se da un plazo improrrogable de 15 días.

La Sociedad Italiana de S. Luis

Setiembre 26 de 1912.

**Rufino Peluffo
Alfredo Marfetan
Inte.
Strio.**

Intendencia Municipal

AVISO

Se previene a los interesados que se ha dado principio a la expedición

